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KR-Nr. 384/2016 

 
A N F R A G E von Peter Vollenweider (FDP, Stäfa), Christian Schucan (FDP, Uetikon am 

See) und Martin Farner (FDP, Oberstammheim) 
 
betreffend Interne und externe kantonale Fachstellen 
____________________________________________________________________________ 
 
Die Bevölkerung erlebt Fachstellen der kantonalen Verwaltung als Beratungs- und Informations-
stellen. Vielfach begleiten sie beispielsweise Bauprojekte, veranlassen Studien und Untersu-
chungen, erarbeiten und verteilen Informationsmaterial, führen öffentliche Anlässe durch und 
stellen Fachexpertisen zur Verfügung. Dabei kann der Eindruck entstehen, dass die Verwaltung 
allüberall ist. 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Wie viele interne und externe Fachstellen gibt es in den sieben Direktionen? 
 
2. Auf welchen gesetzlichen Grundlagen beruhen die entsprechenden Fachstellen? 
 
3. Wie viele Personen bzw. Stellenprozente entfallen auf diese Fachstellen? 
 
4. Wie viele Fachstellen wurden in den letzten 10 Jahren geschaffen? 
 
5. Wie viele Fachstellen wurden in den letzten 10 Jahren in Ämter umgewandelt? 
 
6. Wie viele Fachstellen wurden ersatzlos aufgehoben? 
 
7. Wie werden die Leistungen der Fachstellen evaluiert? 
 
8. Auf welche Summen belaufen sich die Budgets der einzelnen Fachstellen (Personalkosten 

inkl. Vergabe von Aufträgen an Externe)? 
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